

Gala de campeón para el Playas - Mediterráneo - 16/03/2017

ATLETISMO ▶ LA FIESTA DEL MEJOR CLUB DE ESPAÑA

Gala de campeón para el Playas

El club premia a sus mejores atletas locales y presenta su anuario en un acto en el Casino Antiguo

MIGUEL ÁNGEL SALES
misaales@realcastellon.com
CASTELLÓN

Se er el mejor club de España de la última década ha llevado consigo la consecución de numerosos títulos y para lograrlos el Club Atletismo Playas de Castellón cuenta con un atleta de primer nivel, entre los que también se encuentran muchos de casa. Y estos fueron los protagonistas en la Gala de la Temporada 2015/2016, celebrada ayer en el Casino Antiguo de la capital de la Plana y que también sirvió para presentar el anuario que ha elaborado la entidad. Este cometido correspondió al director técnico, Pepe Ortuño, que fue el encargado de explicar su contenido, en el que destacan los títulos, las medallas y los récords, entre otras cosas, obtenidos la pasada temporada, en la que se volvieron a batir todos los registros.

Fue un acto sencillo, a la vez que emotivo, puesto que además de a los actuales también se quiso reconocer a dos atletas que en los últimos años fueron decisivos para poner al club en lo más alto y que ya han decidido retirarse. Así, Juan Vicente y Ángel Barreda también recogieron su galardón, recibiendo una merecida ovación por parte de los presentes.

También fueron premiados otros 18 integrantes del mejor club de España (8 hombres y 10 mujeres), en sus diferentes categorías desde cadete a veterano (ver gráfico), pasando por los absolutos. En esta, se destacó a Lois Maikel Martínez y Cristina Ferrando, que han sido clave para consolidar al club en la élite nacional e internacional.

MÁS RECONOCIMIENTOS / El Playas quiso agradecer de igual modo el apoyo de sus principales patrocinadores, sin los que no hubiese sido posible estar en la cumbre tanto tiempo. Y al Casino Antiguo acudieron, entre otros, el diputado de Deportes, Luis Martínez – fue el encargado de abrir el acto con un discurso – el concejal de Deportes, Enric Porcar (también tuvo turno de palabra y cerró el evento); así como Wenceslao Rambla, vicerrector de la Universitat Jaume I.

Y también estuvo presente el Villarreal CF, encabezado por Marcos Senna, miembro del departamento de Relaciones Institucionales del club, quien estuvo acompañado por Tino Traver. Precisamente, el exjugador del Submarino e internacional con España durante su etapa de futbolista fue uno de los que más atrajo la atención de los asistentes, que no dudaron en acercarse a él para hacerse fotografías y pedirle un autógrafo de recuerdo.



▶ La totalidad de premiados en la gala celebrada en el Casino Antiguo posó para la tradicional foto de familia al concluir el acto.



▶ Ángel Barreda y Juan Vicente, en el centro, se llevaron un galardón.



▶ Lois Maikel Martínez recibió su premio de manos de Antonio Lorenzo.



▶ En féminas absoluta la galardonada fue Cristina Ferrando.

GALA TEMPORADA 2015-2016			PLAYAS DE CASTELLÓN club atletisme	
MEJORES ATLETAS LOCALES				
LOIS MAIKEL MARTÍNEZ	ABSOLUTO	CRISTINA FERRANDO		
ADRIÁN SOBRINO	PROMESA	OSARUMEN ODEH		
THIERNO A. BARRY	JUNIOR	CARMEN RAMOS		
AIMAR PALMA	JUVENIL	MERITXELL BENITO		
CARLOS MUÑOZ		NEUS APARICI		
HÉCTOR GASULLA	CADETE	AITANA SAFONT		
ALBERT PUIG		CLARA ARNAU		
MIGUEL A. CARVAJAL	VETERANOS	SILVIA MARTY		
		RAQUEL ESCORIHUELA		
		OLGA LAMELAS		

RECONOCIMIENTO A EXATLETAS DEL CLUB	
ÁNGEL BARREDA Y JUAN VICENTE	
RECONOCIMIENTO A NUESTROS SPONSORS	
 AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN	 DIPUTACIÓN DE CASTELLÓN
 VILLARREAL CF	 UJI
	 GENERALITAT VALENCIANA



▶ Pepe Ortuño explica a los presentes el contenido del anuario.